

<選手権大会決勝戦を観戦。國學院久我山高校が全国大会出場を決める!!>

11月12日(土)、全国高校サッカー選手権大会東京都予選決勝が駒沢陸上競技場で行われました。この日は、朝9時から駒沢公園のランニングコースを5周走り、その後チーム全員で決勝戦を観戦。やはり生で見るゲームは、テレビでは味わえない会場の独特の雰囲気やスタンドから聞こえる仲間の熱い応援が伝わってきます。そしてピッチ全体を見渡し彼らのプレーを見ることがサッカーへの深い学びにつながります。決勝のピッチに立っている22人は同じ高校生。彼らの凄さは何か？どうしたら少しでも近づくことができるのか？一ヶ月前に大敗を喫しましたが、同じピッチに立ち闘った久我山の選手が目の前で全国目指してプレーしている姿は、子どもたちへどんな言葉よりも刺激になりアドバイスとなります。至る所に成長するためのヒントはたくさん転がっているので上手くキャッチして欲しいですね。

決勝戦第一試合は、國學院久我山高校が実践学園に3-1で勝利し、3年ぶりの全国大会出場を決めました(第二試合は成立学園が勝利し全国へ)。久我山高校サッカー部の皆さんおめでとうございます。全国大会での活躍を祈っています!!



